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♪Rotary Songs  奉仕の理想 

 

あゲスト・ヴィジターあ 

静岡第2グループガバナー補佐 渡邉 富夫様     

ガバナー補佐事務局 加藤 精一様 

 

あ会 長 挨 拶あk長会 長 ：  石川 俊洋 君 

近年、どこの町の商店街を見ても『シャッター商店街』

化している、私たちの街、富士宮もご多分に漏れず、商

店街はたくさんあるのにどこも『シャッター商店街』で

ある、空き店舗利用の市の補助金も利用され何店舗か新

しいお店もできているが今一意欲的ではなく、町の活性

化には結びついていないのが現状でしょうか・・・ 

富士宮市のイベントカレンダーを見ると驚くことに、

毎月何かイベントが行われていますが、この中で知らな

かったイベントもいくつかあります。市民が知らないの

に市外の人が知るよしも無く、関係者だけのイベントに

なってしまうような残念なイベントもあるのでは無いで

しょうか？イベントの告知も、広報も市民に行き届いて

いないのが現状だと感じます、実際毎月発刊される『広

報ふじのみや』を、隅から隅まで読む人って何人いるで

しょうか、 

もう、２０年以上衰退を続けていた熱海市がいま見事

に復活をとげ、駅前銀座に昔の活気が戻っています。大

昔から温泉が湧き湯治場として栄え、新幹線まで止まり、

昭和の時代に最盛期を迎えた熱海が、ほかの観光地に押

され衰退し、コロナ禍が追い打ちをかけ大きなホテル、

旅館が廃業せざるを得ない状況になり街はまさに『シャ

ッター商店街』化してしまった情況でした。 

しかし、ここ数年また熱海温泉が脚光を浴び今では、 

 

商店街が復活して国内の観光客はもちろんインバウン

ド客もたくさん訪れています。そこには熱海市の『観光

経済メディアプロモーション戦略室』の大きな功績があ

ります、この部署は『AD さんいらっしゃい』と銘打っ

てメディアの AD さん向けに誘致を展開し 旅・ドラ

マ・グルメと地域町おこし協力隊と共にそれぞれのエキ 

スパートを投入しテレビ局に営業をかけたのです。 

有名なグルメ番組や、トレンディタレントによるグル

メレポートなどが放映されれば観光客が来てＳＮＳで発

信すれば・・・人はどんどん押し寄せます。ただ人を呼

ぶだけでなく新しいグルメや、旅の企画など新たなお店

や企業展開が行われ雇用が生まれ町がどんどん良くなっ

ていきます、移住者も増え、二束三文だった急こう配の

土地がどんどん値上がりしてかつての熱海になりつつあ

ります。 

富士宮もどんどん人口が減退しています、確かに新幹

線も止まらなきゃ、東海道沿線でもない富士宮ですが、

きっかけはいくらでもあるのではないでしょうか。これ

からの街づくりをもっと真剣に取り組んでいかないと中

途半端な企画では見掛け倒しで終わってしまいそうな気

がします。 

 

あ幹 事 報 告あ     幹 事    大谷 裕也  君 

＊別紙幹事報告書参照 

 

あ出 席 報 告a 

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 18 17 15 2 0 88.2％ 

例会場 富嶽温泉  花の湯       例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間  
事務所 〒418-0003   静岡県富士宮市ひばりが丘８０５ 富嶽温泉 花の湯内  公式ＨＰ http://fujinomiya-west-rc.com/ 
TEL 0544-28-1126  FAX 0544-25-8182    Mail  fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp 



 

欠席者：※外木規之君、近藤憲司君、近藤千佳 

 

あ本日のお祝いあ 

会員誕生日 大谷裕也君（S５６，４，１５） 

結婚記念日 若林眞治君（S４９，４，１３） 

 

あス マ イ ルあ 

○昨日内孫1号誕生しました。女の子です。後藤憲治君 

○タケルが小学校に入学しました。   渡邊奈津実君 

○先週はトリプルでお祝い有難う久しぶりにスマイル。 

堀水東志夫君 

○桜が満開です、いい季節です、皆さん今を楽しもう。 

伊原謙治君                  

○本日は渡邊ガバナー補佐有難うございます。宜しくお願い 

いたします。              石川俊洋君 

〇渡邊ガバナー補佐、本日は宜しくお願いします。 

〇ガバナー補佐様一年間有難うございました。貫名英舜君 

〇1年間ご協力ありがとうございます。 渡邊富夫補佐様 

                                                                           

aガバナー補佐期末訪問a  

静岡第2グループがバナー補佐  渡邉 富夫 様 

今年度ガバナー補佐と

して、静岡第２グループの

１２クラブを訪問すること

が出来、本当に勉強になり

ました。私にとっては今ま

で一度も訪問したことがな

いクラブがほとんどでしたので今回訪問させて頂いて感

じたことは、それぞれのクラブに特徴があり、また、地

域に根ざしたクラブ独自の奉仕活動を展開されていまし

たので、訪問するたびに新しい発見があり、各クラブの

ロータリー活動に取り組む本気の姿勢に感動しました。 

富士宮西 RC におかれましても今年度クラブ創立３５

周年を迎えられ、長期的展望に立ったロータリー活動を

展開されています。その一つが朝霧高原に三つ葉ツツジ

を 3776 本植樹する目標を立て、そのメンテナンスも含

めて３０年近く続けられています。また、２０１２年に

は富士山ローターアクトクラブを設立し、更に、富士宮

西 RC カップ少年サッカー大会を２０年近く続けて開催

されるなど、青少年育成事業に関しても堅実にロータリ

ー活動を実施されています。 

静岡第２グループとして、今年度私は多くの皆様が米

山梅吉記念館を訪れて頂くことによりロータリーを見つ

め直す良い機会になればと考えまして、各クラブに記念

館での移動例会を奨励するとともに、春と秋に行われて

います記念館の例祭に参加して頂くようにお願いをする

など、できるだけ多くの会員が記念館を訪れてもらえる

ように働きかけました。 

 更に、２月１６日に開催しました第 2 グループ IM の

テーマを『米山梅吉記念館とともに』としまして、米山

梅吉記念館設立に至った経緯と旧記念館建設までの歴史

をスライド映像にて分かりやすく説明させて頂きました。

また長泉町には静岡県立静岡がんセンターがありますの

で、がんセンター副院長の寺島雅典先生による『がん治

療の最前線』と題しまして主に胃がんの治療を中心とし

ました、がん治療に関するご講演をして頂きました。現

在、死亡原因の多くを占めているがんやその治療方法に

関する講話は皆様大きな関心を持って聴講して頂きまし

た。 

 また、今年度グループ合同奉仕事業として取り組みま

したのは、静岡第 2 グループは広範囲な地域となってお

り、グループ内の地域全体が抱えています共通の課題と

して食糧問題を取り上げました。グループ全体で地域に

よりそう食糧支援を実施することにより、食事の不安解

消だけでなく社会的に孤立しがちな人たちに地域との繋

がりを実感していただき、安心感と連帯感を提供するこ

とも出来ると考えまして、それぞれのクラブがそれぞれ

の地域で同時に食糧支援を行うグループ合同奉仕事業を

実施いたしました。 

一年間静岡第２グループの事業にご理解とご協力を賜

りまして、ありがとうございました。 

左 ガバナー補佐 渡邉 富夫様         

右 ガバナー補佐事務局 加藤 精一様 



 

あ会 員 卓 話あ                            

３５周年を振り返って  後藤憲治君 

本日の会員卓話は

35周年にちなみチャ

ーターメンバー卓話

となって、現在5名

在籍しております。 

さて私はこのクラブ

が創立する際に会員

勧誘を受けて42歳で

入会しました。 

富士宮ロータリークラブがホストとなり拡大委員会が

設けられ1990，1，18現在で80名の推薦を受け、2月5

日魚勝（パテオン）にて説明懇親会を開催、推薦者とと

もに参加。平成2年3月16日（金）仮ロータリークラ

ブ第1回創立例会が入会承諾者31名で富士宮高砂殿。

スタートしました。認証状伝達式は富士宮市民文化会館

大ホールで同年10月10日行われました。当時は２６２

地区であり、直前ガバナーの大石益光氏より手渡され、

来賓は舞台席には3列57人昇り、遠くは和歌山から、

来訪クラブ数は54クラブ493名、総勢500人超が参加し

て行われました。 

先日35周年記念特別例会が開催されました。創立

当時と比べ例会休日が多くなったこと、出席率がうる

さくなくなりメーキャップと言う言葉が死語になるく

らい他クラブとの交流が少なくなりました。富士宮

RCでも同年代の仲間も何人かが退会されました。出

来る限り健康に留意してクラブの為に活動して行きた

いと思っています。 

 会  長 実行委員長 

10周年 細野芳男 遠藤孝司 

15周年 赤池次郎 記念例会 

20周年 遠藤壽男 宇佐美量三 

25周年 遠藤克彦 記念例会 

30周年 遠藤克彦 後藤憲治 

35周年 石川俊洋 記念例会 

40周年 令和12年  

40周年に向けて一番の課題は会員増強 

準備は3年前から。 

 

片岡博昌君・・創立から5年ごろの記憶 

35年居させて・・メンバーの友情と寛容のお陰・・・・

40年向け・・・頑張ろうでしたが 

個人的に言いますとそろそろ限界・・クラブに迷惑を掛

けるといけないなーと思っています。35年も居ると色々

思い出ありますけど始まりからが 言いやすい 

まず；創立総会：高砂殿 1990年 平成2年 3月 16日・

佐野義幸司会、特別代表：寺田銀蔵が開会の点鐘。ガバ

ナーから助成金 20 万円、富士宮クラブの牧野利夫会長

から設立資金として 200 万円を頂く、預かる 知っての

とおり富士宮RCの25周年記念事業で生まれた。4~5年

前から増強のために高﨑博次さん（ミヤマ工業）や藤田

喜豊さんたちが計画していた。 

88名を選出。説明会50名集まり、31名が入会。 

余談・・以前は入会記念日は 3 月 16 日創立記念日だっ

た。最近はRI加盟認証日が入会記念日になった。4月10

日。35年前の昨日だった。 当時はこの地区は２６２地

区だった。 

大石益光 G（静岡新聞）の挨拶に「昔はメークアッ

プ？の為に熱海？までいった。・・そして最も大切なの

が出席・職業を代表していることを忘れない。宮下分区

代理もゲスト卓話の時何時も強調されました。 

後後に職業奉仕はロータリーの金看板である、これが

根幹なのだと言われて一所懸命ロータリーから学びまし

た。出席も頑張りました。でもこの出席も職業奉仕も特

に20１0年過ぎからCLPを取り入れて以来、ロータリー

も時代に沿って変化することを学びました。 

設立当所から居た内海印刷の内海さんが事務的なアド

バイスや会報作りを助けて頂いき。鈴木力会報委員長は

彼女がいなかったら会報作りは達成出来なかったと言っ

ています。 

会報の表紙は富田真州会員の「おおらかな空へ」と題

しての彫刻の写真を印刷。余談・・西富士宮駅前ロータ

リーに噴水が在りモニュメントは富田真州君の作品です。 

富士宮クラブから移籍者いないから会報作りのみならず

例会運営、地区報告、人頭分担金振り込み、職業分類の

変更など・・間違いは多かった？が、間違っても誰も分

からないけど。 地域ロータリアンの優しさであったり、

どこからもお叱りはなかった。寛容でした。しかし私な

ぞは高砂殿にギリギリ時間に行くので会員からあれこれ

に例会開始直前に言われても自分も解らないことだらけ、

答えられずつい「後にして」と乱暴だったかも、今思え

ばパワハラかもと、申し訳なく思っています。 

創立年度は会員選考委員長につきました。この年度は

5人入会2名退会と聞いた。 

とにかく、推薦された方の入会に反対する会員に ど

う対応したら良いのか苦心した。先ほどの芙蓉堂の宮下

俊雄さん宅 伺って教いただきました結論は「在籍する

会員を優先」 



 

 5年が過ぎ1995年平成7年・・会長になりました・不

思議ですが余思い出せないですよ、色々ありすぎたの

か？ 

ガバナーは当時の吉原R高橋堯昭毘沙門の坊さん。分

区代理が初代会長の原田さん廻って来ました（細野さん

事務局）11 月にロゼシアターで地区大会開催。毘沙門さ

んの入口に事務所を建て、静岡新聞、富士ニュースの特

大PR記事などロータリーPRはものすごかった。大会の

意気込みは素晴らしかったです。記念講演：梅原猛文化

功労章、シンポジュウム：衆議院議員の斉藤斗志二さん 

アトラクション：ペギー葉山さんでした。 

IMは翌年1996年2月11日 ロゼシアター。新富士R

がホスト 

IM の打ち合わせ会も度々有ったと思いますが原田さ

んが参加者が少ないパスト会長会に要請したらどうかと

話し出た記憶がありますが。15日はせ川で第3分区の会

長・幹事を吉原クラブが集めて反省会。IM を経験浅い

クラブで良くできたとほめられ、今後 8 年間は安心だよ

と間違ったデマに喜んで居ました。 

とんでもない、ついにと言いますか・翌年1997年9月

に初めての IM のホストをすることになったのです。遠

く沼津まで行きました。 

以上 創立から5年ぐらいの間の私の思い出でした。 

 

 

 

 富士宮西RCカップ少年サッカー大会開会式あ 

４月１３日（日）市民体育館に於いて（雨天） 

 

整列するチーム代表 

 
優勝カップ返還 

 

選手宣誓 

 

出席者：石川会長、伊原副会長、大谷幹事、石田道彦

青少年委員長、若林眞治、後藤憲治、近藤千佳 


